

20.2.2011 - Bayern 2 (8:05 Uhr)

"Benediktinerinnen wollen mehr Mitsprache"

Frauen in der Kirche eine Stimme geben

Eine Sendung von Corinna Mühlstedt

Dem weiblichen Ordenszweig schrittweise eine gleichberechtigte Stellung verschaffen und eine einheitliche Stimme geben: dazu sind Ordensfrauen aus fünf Kontinenten im Herbst 2010 zum Symposium der "Communio Internationalis Benedictinarum" nach Rom gereist.

Die "Communio Internationalis Benedictinarum", kurz CIB, ist ein internationales Netzwerk von Benediktinerinnen. Die von der benediktinischen Mönchs-Konföderation unterstützte Gemeinschaft vertritt etwa 16.000 Schwestern und Nonnen aus über 900 Klöstern rund um den Globus.

Unter dem Motto: "Benediktinische Frauen - Zeugnis der Hoffnung" suchten die Teilnehmerinnen in Rom Wege, die Gabe weiblicher Spiritualität in Kirche und Gesellschaft einzubringen. Fände die Stimme der Frauen mehr Gehör, meinen sie, wäre manches besser in der Kirche. Viele wünschen sich deshalb den gleichberechtigten Zugang zu kirchlichen Ämtern.

Durch den internationalen Austausch entdecken die Benediktinerinnen nun erstmals Chancen, einander in aller Welt zu unterstützen. Die Sendung gibt spannende Impulse zur Rolle der Frau in der Kirche aus der Sicht verschiedener Kulturen.

Die Sendung gibt es zum Nachhören

<http://www.br-online.de/podcast/mp3-download/bayern2/mp3-download-podcast-katholische-welt.shtml>

und Nachlesen

<http://www.br-online.de/content/cms/Universalseite/2008/12/04/cumulus/BR-online-Publikation-ab-10-2010--96821-20110218091603.pdf>

Zuletzt geändert am 20.02.2011